

# 旭川源流の碑リレー

- ◆日時 平成21年7月11日（土） 9:30 ～ 12:00
- ◆場所 岡山市立岡輝公民館（岡山市北区旭本町）～岡山河川事務所
- ◆概要

- 7/11活動報告

タバネカワ フルヤドウダキ

今年度の旭川の碑のリレーは、一級河川旭川水系田羽根川の古屋不動滝（湯原）→旭川河口→古屋不動滝です。3月に原木の切り出し、源流の碑を作成し上流、中流、下流の各公民館等を経て、7/11（土）に岡山河川事務所へ源流の碑が到着しました。

この日は、一般参加者、事務所職員、前引き渡し会場の岡輝公民館の職員や連合町内会長、小学校の校長先生なども参加され、会議室で旭川の川づくりについての意見交換会も実施しました。源流の碑は、1週間岡山河川事務所へ保管され、次の公民館等へ引き継がれていきます。

- AR-NETの活動（源流の碑をリレーする）概要

旭川の全ての源流（支川）に、河口からリヤカーでリレーして、源流の碑を運び、「もっといい川にしよう」そして「次代の子ども達に、よりよいふるさと、水環境を引き継ごう」と、川に関心を持とうという活動を軸に、流域全体の情報を共有し、行政とも「緊張感あるいい関係」で協働し、旭川をよりよい環境で次代の子ども達に引き継ごうという活動を行っています。

- ◆活動写真



【源流の碑 牽引状況】



【源流の碑 引き渡し】



【源流の碑 引き渡し】



【意見交換会】